

ADDRESS

Lapas Tembilahan Gelar Gladi Bersih Perayaan Natal Nasional 2024 bagi Warga Binaan Kristiani

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.ADDRESS.CO.ID](https://www.indragirihilir.address.co.id)

Jan 4, 2025 - 10:52



Tembilahan – Menindaklanjuti surat Ketua Umum Panitia Natal Nasional Bersama 2024 Nomor 005/IB/I/2025 tentang permohonan izin melakukan gladi bersih, Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Kelas IIA Tembilahan melaksanakan kegiatan Gladi Bersih Ibadah Natal Nasional Bersama 2024 bagi narapidana

Kristiani. Kegiatan ini berlangsung secara virtual melalui Zoom Meeting pada Sabtu, 4 Januari 2025, bertempat di Aula Dr. Sahardjo Lapas Tembilahan.

Acara yang dimulai pukul 09.00 WIB ini merupakan bagian dari rangkaian persiapan pelaksanaan Perayaan Natal Nasional yang diadakan secara serentak di seluruh Indonesia. Kegiatan ini dilaksanakan bekerja sama dengan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan dan Indonesia Berdoa, melibatkan seluruh warga binaan pemasyarakatan Kristiani di berbagai Unit Pelaksana Teknis (UPT) di Indonesia.

Di Lapas Tembilahan, gladi bersih ini diikuti oleh warga binaan Kristiani dengan pengawasan dan pendampingan dari staf Lapas. Seluruh peserta diarahkan untuk mengikuti kegiatan dengan tertib di Aula Dr. Sahardjo yang telah disiapkan oleh Kasubsi Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak (Bimkemaswat) beserta staf.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk dukungan penuh terhadap upaya pembinaan kerohanian warga binaan, khususnya yang beragama Kristiani. "Melalui kegiatan ini, kami berharap warga binaan dapat merasakan makna Natal dan memperkuat nilai spiritualitas mereka sebagai bekal menjalani kehidupan lebih baik ke depannya," ujarnya.

Gladi bersih ini berlangsung dengan khidmat dan lancar. Kegiatan ini juga mencerminkan komitmen Lapas Tembilahan dalam mendukung pelaksanaan pembinaan spiritual bagi warga binaan sebagai bagian dari upaya reintegrasi sosial.

.

.

.

.

@kemenimipas

@agusandrianto.id

#kemenimipas

#pemasyarakatan

#ditjenpas

#RiauBedelau

.

.

.

.